

# *Cuba totalise 3 millions de touristes*

---



La Havane, 10 août, (RHC).- Cuba a totalisé ce jeudi 3 millions de touristes.

Le ministère cubain du Tourisme a fait savoir que l'arrivée de vacanciers a poursuivi cette année sa tendance à la hausse malgré les campagnes orchestrées aux États-Unis pour décourager la visite de Nord-américains.

Le ministère cubain du Tourisme s'est montré optimiste quant aux résultats de l'année car la haute saison n'a pas encore commencé.

La note du ministère cubain du Tourisme souligne que ce chiffre confirme la reconnaissance de notre pays comme une destination de paix, de santé et de sécurité.



**Radio Habana Cuba**